

# 追分高校エピソード

令和6年8月23日  
北海道追分高等学校  
第5号

## 第72回追高祭

7月12日(金)、13日(土)に追高祭が開催されました。1日目はクラス対抗歌合戦、イントロ早押しクイズなどありました。2日目は一般公開が行われました。クラスTシャツ披露などが行われ、大いに盛り上がりました。



## ありがとう、JR 先生!!

このたび道教委派遣のALTのクラベリア(JR)先生が7月末に契約満了になりました。ICTを活用した授業は生徒の興味関心を引いて、英語が苦手な生徒に楽しく学ぶことができました。4年間ありがとうございました。



## 誘致企業会による就労支援懇話

7月3日(水)、3年生対象の安平町誘致企業会による就労支援懇話会がありました。全体会では、各企業から来ていただいている方の仕事の紹介や、就労についてのお話をいただきました。経営者やの職場で働く方々の生の声を聞く貴重な体験になりました。職業選択は人生の大きな一歩となります。このあと、進路活動も本格的に始まります。



## 3年進路激励会

7月24日(水)、3年生進路激励会が行われました。北海道私立専修学校各種学校連合会より船本様、苫小牧公共職業安定所より筒井様に来校いただき、挨拶をしてもらいました。就職希望や進学希望の代表が決意を表明し、校長先生からも激励の言葉をもらいました。夏休み中に進路実現のために履歴書作成や受験勉強などに取り組むこととなります。



## 追高学校説明会 9/7(土)

### 追高 = 一人ひとりが主役の学校です

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会え、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

### 追高 = 一人ひとりを伸ばせる学校です

追分高校ではみなさんからのご意見をお待ちしております

北海道追分高等学校

〒059-1911

勇払郡安平町追分本町7丁目8番地

TEL・FAX 0145-25-2555

Email: oiwake-z0@hokkaido-c.ed.jp

ホームページで「追高の今」をご覧ください  
<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>



北海道追分高等学校  
公式 Instagram  
@hokkaidouoiwakekoutougakkou